



**E**ste miércoles 21 de agosto, la Escuela Cuyuncavi celebró el décimo aniversario de la firma del convenio del Programa de Integración Escolar (PIE), un hito que ha marcado una transformación significativa en su comunidad educativa. La conmemoración se llevó a cabo con una actividad

## Escuela Cuyuncavi conmemora 10 años del Programa de Integración Escolar

especial en la que los estudiantes tuvieron la oportunidad de mostrar cómo este compromiso ha impactado positivamente sus vidas.

Durante la jornada, se puso un especial énfasis en visibilizar el Trastorno de Déficit Atencional con

Hiperactividad (TDAH), abordando la temática desde la perspectiva de los propios estudiantes. A través de sus experiencias, se reflexionó

sobre lo que significa vivir con TDAH y cómo la comunidad puede volverse más inclusiva y comprensiva. Además, durante la actividad, el equipo de reporteros escolares entregó al alcalde Juan Pablo Barros el símbolo oficial de la escuela, "Cuyuncavito", como un regalo especial.

Esta conmemoración no sólo celebra una década de avances en inclusión educativa, sino que también reafirma el compromiso de la Escuela Cuyuncavi con la diversidad y el bienestar de todos sus estudiantes.

